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Il giorno 21.05.2018 alle ore 18.50 è stata convocata la Commissione in oggetto presso la sala della 

Giunta Comunale per la discussione degli argomenti in discussione al prossimo consiglio comunale 

Intervengono i consiglieri, TRASSINELLI, TELESCHI ed  il Presidente SCADUTO .Sono assenti, 

in qualita’ di membri della commissione, i consiglieri DE NISI, TURINI, BOLDRINI. Partecipa 

alla commissione il SINDACO, IL VICE SINDACO e l’assessore NARDINELLI  

Gli argomenti  previsti per la discussione sono i seguenti: 

1) APPROVAZIONE RENDICONTO DELLA GESTIONE ANNO 2017. 

2) REGOLAMENTO PER L’ESERCIZIO DEL GIOCO LECITO – APPROVAZIONE  

Si inizia la discussione con il primo punto all’ordine del giorno e  prende la parola l’assessore  

Nardinelli  illustrando ai presenti  il nuovo  regolamento  per l’esercizio del gioco lecito e le 

motivazione che hanno portato alla redazione di tale documento; l’assessore puntualizza che tale 

regolamento è stato  redatto dopo numerosi incontri con i referenti dei Comuni del comprensorio in 

modo da creare  un documento uniforme. 

Interviene il Presidente Scaduto che chiede se la richiesta di domanda per apertura di  nuove 

attivita’ è libera o sottoposta a limitazione. Risponde il  Dr. Piazza affermando che nei luoghi 

sensibili la distanza minima è 500 metri. 

il Dr Piazza precisa inoltre che ogni Regione ha disciplinato in maniera diversa la normativa 

sull’installazione delle slots; nel nuovo regolamento vengono disciplinate in maniera precisa le 

distanze minime tra soggetti che intendono installare le slots; Il Dr Piazza illustra, altresi’, la 

tipologia di gioco e le autorizzazioni richieste per l’installazione delle slots  Interviene alle ore 

19.13 alla commissione  il consigliere DE MONTE. 

Alla discussione interviene nuovamente  l’assessore Nardinelli precisando che con l’adozione del 

presente regolamento diventa piu’ difficile provvedere all’apertura di nuovi centri di gioco. 

Interviene alla discussione il consigliere Trassinelli, chiedendo conferma sulla retroattivita’ del 
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regolamento e sulla possibilita’ di aumentare il parco macchine. Risponde  il Dr Piazza che cio’ 

sara’ valutato sulla base della nuova normativa. 

L’assessore Nardinelli illustra ai presenti i dati pubblicati sul gettito del gioco d’azzardo e 

pubblicati su apposito sito internet da cui è desumibile che  nel Comune di Castelfranco di Sotto 

risulta che la spesa pro-capite annuale per ogni singolo soggetto è pari ad euro 898,00. 

Finita la  discussione, Il responsabile finanziario illustra ai presenti il secondo punto all’ordine del 

giorno riguardante l’approvazione del rendiconto della gestione  2017. Non essendoci domande la 

commissione termina alle 20.30 

 

 

 

 

 

 


